

Meine Band

Hallo Leute ich bin Law und das ist meine Band.
Ich stell sie euch mal vor, damit auch ihr sie kennt.
Fangen wir an mit mir, ich bin der Kopf von diesem Haufen.
Ich kann euch sagen das die Geschäfte wirklich laufen.
Die Leute sind verrückt nach uns.
Und nennen unsere Mucke Kunst.
Dabei war das eigentlich ne Schnaps Idee.
In er Spelunke irgendwo am See.
Wir waren alle hacke dicht.
Und sangen laut Bon Jovi mit.
Das hat einer dann ins Netz gestellt.
Und am nächsten Morgen hat es an der Tür geschellt.
Da standen ein paar Anzugfritzen in der Tür.
Und wollten eine Unterschrift von mir.
Ehe wir uns versahen waren wir in einem Studio.
Unsere Bilder an einer Wand, mit Stars wie Coolio.
Wir wurden Rockstars über Nacht.
Dabei wars nur ne durchzechte Nacht.
Schön wie das Leben manchmal spielt.
Und einem leere Tasche füllt.

Kommen wir nun zu unseren Bassisten.
Alle halten ihn für ein Rassisten.
Nur weil er ne Glatze hat.
Doch die wissen nicht das er schwarze Wurzeln hat.
Glaubt mir ich kann euch sagen unser Tobi.
Ist so was von Okidoki.
Er würd sein letztes Hemd für einen geben.
Und käme es drauf an, dann auch noch sein Leben.
Ich kenn ihn jetzt schon viele Jahre.
Früher hatte er noch Haare.
Aber aus Respekt für seinen Krebskrankenbruder.
Rasierte er sich alles runter.
Dieser Mann hat so ein reines Herz.
Er erträgt für einen auch den schlimmsten Schmerz.

Kommen wir nun zu unserem Drummer, Big Joe.
Und fragt doch mal die Groupies diesen Namen hat er nich einfach so.
Aber trotzdem is der Typ ein echter Pfundskerl.
Ihn nicht zu lieben fällt vor allem den Damen schwer.
Aber beruhigt euch Mädels unser Joei is noch single.
Ich sag euch nachher wo er wohnt, dann könnt ihr mal beim zu Hause klingeln.

In der Schule hat er immer auf den Tischen rum getrommelt.
Und dafür haben die Lehrer dann mit dem Lineal auf seinen Fingern rum getrommelt.
Heute spielt er nur noch auf dem Schlagzeug oder Silikon.
Aber egal worauf er spielt, er trifft immer einen Ton.
Übrigens nen Führerschein den hat er nich.
Vielleicht nimmt ihn ja nachher eine Dame mit.
Seine Zimmernummer ist die 509.
Klopft an er bittet euch dann sicher rein.

Jetzt zu unserm Gitarristen Karsten.
Auf den auch alle Mädels warten.
Aber das könnt ihr euch sparen.
Denn unser Karsten gehört zu den warmen.
Seit einem Jahr sind er und Andy jetzt zusammen.
Und trotzdem is der Kerl ein ganzer Mann.
Gibt's ne Schlägerei is er vorne mit dabei.
Und hält seinen Freunden stehts den Rücken frei.
Er verbirgt seine Gefühle nicht.
Von wegen Männer weinen nicht.
Bei der Hochzeit brachen alle die hier stehn in Tränen aus.
Denn die zwei sahen in der Kirche so unglaublich aus.
Davon gibt's noch Fotos auf der Homepage.
Ich bin mir sicher auch ihr werdet heulen wenn ihr das seht.

Zu guter Letzt noch unser Mann am Keyboard.
Unser armer Kumpel Georg.
Verlassen hat ihn seine Frau.
Jetzt lebt er bei seiner Schwester und deren Frau.
Zu seinem Exfreund kann auch nicht mehr.
Denn der hat jetzt ne Kneipe irgendwo am Meer.
Aber Kumpel lass den Kopf nich hängen du hast ja uns.
Du weißt doch egal was auch passiert wir helfen uns.
Nach seinem Schlaganfall blieb die eine Hand für immer Steif.
Und trotzdem spielt er diese Tasten wie ne Eins.
Hätte ich nen Hut ich würd ihn vor dir ziehen.
Es ist mir ne Ehre, hier mit dir zu spielen.
Mit euch allen hier zu stehen und das zu erleben.
Das ist das schönste das es gibt in meinem Leben.
Wir fünf sind Freunde seit dem Kindergarten.
Und bleiben es, bis sie uns in ner Sänfte tragen.
Jungs, vielen Dank das es euch gibt.
Lets Rock, ich spür das wird unser bester Gig.

